
   生徒総会に向けて 

 

 今日の５,６時間目に、１,２年生は生徒総会に向けた話し合いをしました。前回までに

議案に対して質問や修正案を出していました。それに対して生徒会執行部が回答をしまし

た。それを『紙面回答』という冊子にまとめています。今日は、生徒会執行部の紙面回答

に対して、納得できるかどうかを話し合います。もし、納得できなければ、再度意見を出

すようになります。そして生徒総会を迎えます。 

 どのクラスも紙面回答をよく読み、話し合いを深めることができていました。 

 当日の生徒総会が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ ３年生は… 

 ３年生は、５,６時間目に卒業式の練習をしました。 

前回は歌の練習や規律・礼・着席の練習でした。今日 

は、式の流れに沿って通し練習をしました。入場から 

始まり、呼名や式辞、祝辞等をしました。式歌合唱も 

しました。今日の練習で全体像をつかむことができた 

と思いますので、これからは卒業生の頑張りどころで 

ある『呼名』や『合唱』をさらに高めてほしいと思い 

ます。一生に一度しかない中学校の卒業式です。卒業 

生自らの手で感動溢れるものに作り上げてほしいと願います。 

 


